

Jetzt schon bohren?



Guten Tag Chnurri

Weisst du, ob die momentanen Bohrarbeiten mit dem noch zur Abstimmung bevorstehenden Projekt (Sanierung / Umbau und Neubau) der Schulanlage Auen an der Thurstrasse in Frauenfeld etwas auf sich haben?

Oder wurden erste Arbeiten bereits vor der Abstimmung in Angriff genommen? Ausser dem tagelangen Bohrlärm und den zeitweisen Verkehrsbehinderungen weiss in der Nachbarschaft niemand, nach was da gebohrt wird.

*Gruss Peter Lenggenhager,
Thurstrasse 24a, Frauenfeld*

Antwort von Markus Herzog, Schulbehörde

Hallo Eugen

Am 30. November 2014 stimmten die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger einem Kredit für 2.4 Mio. Franken für die Projektierung der Gesamtsanierung der Schulanlage Auen zu. Dieser Kredit

beinhaltet auch Testbohrungen für die Evaluierung der künftigen Heizung/Kühlung der Schulanlage.

Eine erste Bohrung fand in den Herbstferien 2015 statt und eine zweite in den Pfingstferien 2016. Für die aktuelle Testbohrung wurde bei der Stadt Frauenfeld ein Baugesuch (verkürztes Verfahren) eingereicht und bei den direkt angrenzenden Anstössern der Schulanlage ein schriftliches Einverständnis eingeholt. Ebenfalls wurden die nötigen Bewilligungen beim Amt für Umwelt des Kantons Thurgau vorgänig eingeholt. Die Testbohrung wird durch ein spezialisiertes Frauenfelder Ingenieurbüro eng begleitet.

Die Bohrarbeiten begannen am Montag 9. Mai 2016 und endeten am Freitag, 13. Mai 2016. Am Dienstag, 17. Mai 2016, finden am Bohrloch noch letzte Testmessungen statt.

Freundliche Grüsse

*Markus Herzog,
Abteilungsleiter Betrieb
Schulverwaltung Frauenfeld*